



Cámara de Diputados analizará reformas energética y ferroviaria: Monreal



CDMX a 27 de septiembre, 2024.- La Cámara de Diputados se prepara para una intensa semana de debates y análisis, ya que, según anunció el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, se revisarán dos importantes reformas constitucionales: la energética y la relacionada con el uso ferroviario para trenes de pasajeros. Estas reformas serán una prioridad en la agenda legislativa del nuevo gobierno, que comienza sus labores el próximo 1 de octubre, coincidiendo con la toma de posesión de Claudia Sheinbaum, la primera mujer presidenta de México.

Monreal, quien también es presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, destacó la importancia de estas iniciativas para el desarrollo del país. En un mensaje publicado en sus redes sociales, el legislador señaló que además de estas dos reformas, se espera que la nueva presidenta envíe un paquete de iniciativas legislativas, que podrían ser discutidas tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado.

Monreal también mencionó que, a pocos días de la ceremonia de toma de protesta de Sheinbaum, se mantienen las preparaciones para el evento, aunque asegura que no descuidarán los compromisos legislativos y académicos. "Nos estamos preparando para esa ceremonia, sin dejar nuestras obligaciones y deberes como maestro universitario en la UNAM", comentó el legislador, quien impartió su clase de forma virtual.

El anuncio ha generado expectación sobre las primeras decisiones legislativas del nuevo gobierno, que arrancará con una agenda cargada de temas clave para el futuro del país.

<https://mayacomunicacion.com.mx/camara-de-diputados-analizara-reformas-energetica-y-ferroviaria-monreal/>